



## DEPARTAMENTO DE ENFERMERÍA DIO INICIO A EXPOSICIONES DE CASOS CLÍNICOS

*Esta vez, se trató sobre: “Cuidado de enfermería en paciente con Melanoma lentiginoso acral”.*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

El Departamento de Enfermería de nuestro Hospital Regional inició las Exposiciones de casos clínicos, esta vez, la Lic. En enfermería, Ana Silvia Lara Becerra, presentó el caso “Cuidado de enfermería en paciente con Melanoma lentiginoso acral”.

La Lic. Ana, compartió con los asistentes su experiencia y conocimientos en el manejo y cuidado de pacientes con esta condición.

Esta iniciativa demuestra el compromiso con el crecimiento y mejora continua de nuestro personal en la atención a la comunidad.